Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

Landkreis Günzburg soll gentechnikfrei werden

Veröffentlicht am: 19.01.2010

Mit nur zwei Stimmen hat sich der Günzburger Kreistag gegen Gentechnik ausgesprochen. Dabei geht es weniger um die wenigen landwirtschaftlichen Flächen, die dem Landkreis gehören. Der Beschluss soll vielmehr als ein Appell und ein gutes Beispiel für Privatbesitzer von Flächen bewertet werden, bei Verpachtungen eine Selbstverpflichtung von Landwirten einzufordern. Die Lebensmittelerzeuger und bäuerlichen Landwirte sollen außerdem vom gentechnikfreien Image des Landkreises profitieren.

